



communiqué

N°:
No.: 63

19 AVRIL 1984

VISITE OFFICIELLE EN TUNISIE ET EN ALGÉRIE DU MINISTRE DES RELATIONS EXTÉRIEURES

Le ministre des Relations extérieures, l'honorable Jean-Luc Pepin, a annoncé aujourd'hui qu'il se rendra en visite officielle en Tunisie du 22 au 25 avril et en Algérie du 25 au 30 avril 1984.

La Tunisie est le plus ancien partenaire du Canada en Afrique du Nord. Le Canada a en effet établi des relations diplomatiques avec ce pays en 1957. Dans une première phase, la Tunisie a été l'un des principaux bénéficiaires de l'aide canadienne en Afrique. Le projet le plus important aura été celui du barrage Bourquiba à Sidi Saad, au coût total de 200 millions de dollars, dont 55 millions fournis par le Canada. Les autres projets d'aide canadienne se seront concentrés dans les secteurs médical et du développement rural.

Des visites ministérielles échangées au fil des années ont contribué au renforcement et à l'intensification des relations politiques tout comme les réunions périodiques de la Commission mixte dont la première fut tenue à Tunis en 1969 sous la présidence de M. Pepin alors ministre de l'Industrie et du Commerce.

.../2